

私たちは、子どもたちに“夢と楽しみ”を。競技スポーツにおいては“勝つ喜びやチームワークを”。今まで活躍してきた地域の人たちに“生きがいの場”を。多世代の人と志を共に、スポーツで地域住民が誇りと自信の持てる地域社会を目指します。



明けましておめでとうございます。日頃は、スポーツリンク白川の活動にご参加・ご支援いただき、ありがとうございます。昨今は、コロナ禍によりスポーツどころか社会生活にまで大きく制約を受けました。今年こそコロナ禍が収束し、笑顔でスポーツを楽しめる一年となるよう願っております。その際には、スポーツリンク白川も皆様と共に活動を応援・推進して参りますので、積極的なご参加をお願いいたします。

代表理事 杉山邦彦

## スポーツリンク白川 会員の年男・年女 ～1年の豊富～



リンク白川は丑年のみなさんを応援しています。目標に向かって一歩ずつ前進ですね！



### 大野台の使用について

12月～R3.2月末まで、大野台グラウンドの使用はできません。3月以降の予約は常時受付です。体育館については使用は可能ですので、コロナ対策をしながらご利用ください。尚、間際の予約は受付しかねますので、余裕を持って予約してください。

11/27(金)白川中1年生25人が、体育館・トイレ・格技場の清掃をしていただきました。ありがとうございます。



# リンク会員の活動・大会報告



11/3 (祝・火) 中体連の代替大会として、加茂郡中学生剣道第3学年大会を開催しました。白川・黒川・八百津中の参加があり、3年生最後の公式戦となりました。  
男子優勝 大岩直隆さん(白川)  
女子優勝 榎間あみさん(黒川)



11/21 (土) スポーツ庁国庫補助事業による、岐阜SWOOPS/バスケットクリニックを開催。プロの選手から基礎を学び、最後はミニゲームをしました。「目の前で初めてダンクシュートを見た」「将来スーパースタートに入りたい」と夢をみるきっかけになりました。



11/22 (日) 蘇原小グラウンドにおいて、赤とんぼ秋季交流大会が開催されました。県外から3チームを招き、3勝0敗で、見事、優勝しました。



6年生の部<蘇原>

5年生以下の部<蘇原>

3年生以下の部<蘇原金山>



11/28 (土) バレーボール秋季大会が開催され、下呂市金山町のからのエントリーもあり、11チームが参加。大会を通じて団員の親睦を深めることができました。

11/29 (日) 白川中学校グラウンドにおいて、第3回スポーツリンク白川杯 中学生女子ソフトボール交流大会を開催。県内6チームが参加、リーグトーナメントの末、プレイズ(※白川町と可児市の合同)が準優勝しました。

9月から始まった「初めての硬式野球教室」。練習試合を含め全10回が終了しました。今年は県大会で優勝した白川中3年生を中心に、郡内から18人が参加。今年はコロナで思うように試合が出来なかった分、この教室では存分に力を発揮しました。

12/6 (日) 新人戦加茂郡大会において、ホワイトセブン(※七宗町と合同)が優勝しました。郡内には強豪チームもいる中での結果には、子どもたちのモチベーションも上がったようです。春季大会に向けて、この冬も頑張ってお練習してください。



11/17湖東三山紅葉ウォーク。12/7亀山市関宿ウォークを開催しました。コロナ対策をしながらのお出かけて、景色を楽しむ、会話をする、美味しいものを食べる、買い物をする…。参加者満足度100%で行って来ました。



## リンク白川の活動事例発表 (海津市・垂井町)

@海津市にて(11/15)スポーツリンク白川と中学校部活動との連携について講演してきました。令和5年から部活動改革の全国展開がはじまり、休日の部活動は地域活動へと移行することが決まっています。20年かけて築いてきた白川モデルを話してきました。  
@垂井町にて(12/19)“今後の垂井町のスポーツ振興について考える”研修会にて、パネラーとして参加しました。スポーツリンク白川は体育協会、スポーツ少年団、総合型クラブが一つとなったスポーツ団体で、全国でも例がありません。小さい町だからこそ、一つになってスポーツを盛り上げる!そういった取り組みを多くの市・町が参考にしています。これからも地域のスポーツ活動を支える団体として邁進していきたいと思ひます。

## 理事会・プランニング委員会研修会 (12/9.水)

スポーツリンク白川が設立して3年半が経ちました。理事会の構成メンバーも変わったことから、スポーツリンク白川はどうして設立したのか?何の目的で運営しているのか、これからどんなことを目指していくか…。原点に戻る研修会を行いました。コロナ禍でスポーツ活動が自粛となった1年ですが、こんな時でもやれることはあります。知恵を出し合って、今後の白川町のスポーツを支えていきたいと思ひます。



## 総合型クラブ交流会

県内の総合型クラブが集まり、意見交流会を開催しました。コロナ禍でも地域スポーツを続ける苦労や、新しいアイデアなど活発な意見が交わされました。後半は「モルック」を紹介。3密回避のスポーツとして普及の予感が!?



現在コロナ禍のため外出の自粛が続き、運動不足、体重の増加、ストレスや体調の不安の声が聞かれます。特に中高年齢者は体力の低下や生活習慣病の発生、生活機能の低下により、フレイルや認知症をきたすリスクが高まります。このため、意識的に運動やスポーツに取り組んでもらうことは、健康の維持だけでなく、将来的な要介護状態を回避するためにも有効ではないでしょうか。新年がはじまります。今年の目標に是非、いちスポーツを!  
編集後記(事務局)

## スポーツリンク白川事務局

白川町河岐 1645-1 町民会館 3階  
TEL 72-2317 (内線 370.371)